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総務常任委員会 

令和５年７月21日  

（ 午後１時20分 開会 ） 

委員長 ：ただいまの出席委員は６名であります。 

定足数に達しておりますので、これより本日の委員会を開会します。 

武田ユキ子委員、千葉幸男委員より欠席の旨、届出がありました。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

本日の案件は御案内のとおりであります。 

初めに、所管事務調査について、 若者の議会への関心と投票率向上の仕組みづくり

についてを議題といたします。 

この調査は、さきの委員会において、総務常任委員会の調査項目の一つである、投票

率向上への高校生の取組と課題について先進地である滋賀県大津市議会のオンライン視

察を行うこととしておりましたので、暫時休憩し、オンラインによる視察を行いたいと

思います。 

それでは、暫時休憩し、オンライン視察を行います。 

会場は、議員全員協議会室となりますので、移動願います。 

（休憩 13：23～15：20 ） 

委員長 ：再開します。 

次に調査項目について、行政視察調査後の懇談についてを議題とします。 

７月５日から７日まで行いました行政視察の調査において、常任委員会の調査事項の

参考となる事例等を伺ってまいりました。 

その調査内容について理解を深めるために、次回委員会において、視察に同行した当

局と意見交換を行うことにしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決定しました。 

以上で、本日予定した案件を終わります。 

そのほか、委員の皆さんから何かございませんか。 

（「なし」の声あり） 

委員長 ：次回の委員会は、調査項目について、行政視察調査後の懇談を行いたいと思います。 

日程は７月28日金曜日の午後１時30分を候補日として調整したいと思いますが、時間

などの調整につきましては、正副委員長に御一任願います。 
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なお、懇談に当たりましては、行政視察に同行した市長公室長、総務部長、まちづく

り推進部長、消防次長の出席を求めたいと思いますが、さよう決することに御異議ござ

いませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決定しました。 

日程が決まり次第、開催通知を送付します。 

以上をもちまして、本日の委員会を終了します。 

大変御苦労様でした。 

（ 午後３時22分 終了 ） 


